

Einladung Energietage 2017



Genossenschaftsverband
Verband der Regionen

www.genossenschaftsverband.de



„Energiewende regional“

Dienstag
21. November 2017
Mainz

Donnerstag
23. November 2017
Lübeck

Mittwoch
29. November 2017
Leipzig

Donnerstag
7. Dezember 2017
Hannover

Unser Programm im Überblick:

9:30 Uhr	Empfang und Begrüßung
10:15 Uhr	Gesetzliche Entwicklungen bei den Erneuerbaren Energien
11:00 Uhr	Die Auswahl der Bürgerwindanlage im Ausschreibungsverfahren
11:45 Uhr	Kaffeepause / Besuch der Messestände
12:15 Uhr	Strategische Kooperationen im Windausschreibungsverfahren
12:45 Uhr	Von der Projektentwicklung bis zum Kraftwerksbetrieb – professioneller Partner für Erneuerbare Energien
13:15 Uhr	Mittagspause
14:15 Uhr	Das Comeback der Photovoltaik > Mieterstrom und PV-Freifläche
15:00 Uhr	klimaGEN – eG´s auf dem Weg zu neuen Geschäftsmodellen
15:30 Uhr	Kaffeepause / Besuch der Messestände
16:00 Uhr	Regionale Geschäftsmodelle von Genossenschaften
17:00 Uhr	Integrierte Mobilitäts- und Energiekonzepte
17:45 Uhr	Diskussionsrunde und Abschlussstatement

Detaillierte Informationen finden Sie in den regionalen Ablaufplänen.

Sehr geehrte Damen und Herren,

gemeinsam möchten wir die Herausforderungen einer bürgernahen Energiewende meistern und laden Sie ganz herzlich zu unseren diesjährigen genossenschaftlichen Energietagen ein. Wir informieren mit Fachvorträgen und Info-Ständen über regionale Modelle der Energiewende und zeigen Ihnen an vier Standorten, wie die gesellschaftliche Akzeptanz für die Energiewende durch genossenschaftliche Geschäftsmodelle erhöht werden kann. Denn gerade regionale Bürgerenergiegesellschaften werden durch die Novelle des EEG 2017 gestärkt.

Sie erhalten Antworten und Anregungen zu den Windausschreibungsrunden 2017 und Informationen über neue Geschäftsmodelle, wie beispielsweise Mieterstrommodelle in Kombination mit Photovoltaikanlagen und moderne Mobilitätskonzepte.

Melden Sie sich jetzt schon an und geben Sie die Einladung gern weiter.

Wir freuen uns auf den Austausch mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen



Genossenschaftsverband
Verband der Regionen

